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中國海帆船賽展開中國海帆船賽展開

香港文匯報訊（記者 張聰 天津報道）中國隊在日前世界盃外
圍賽主場4：1擊敗新加坡隊。國足主教練伊萬科維奇賽後表示，
堅持技戰術打法是本場獲勝的關鍵，下一場目標擊敗泰國隊。展
望6月在主場與泰國隊的比賽，伊萬科維奇表示接下來時間，教
練組要讓陣容磨合得更好，用整體去彌補個人能力上的缺失。
武磊當天比賽貢獻兩球和一次助攻，賽後被評為全場最佳球

員。賽後他說：「我也是從年輕球員成長起來的。過去很多年，
只要國家隊成績不好、壓力特別大時，總會有老大哥、老隊員去
承擔這樣的責任。我現在慢慢也成長為老隊員，也在經歷去面對
這樣的事情，也需要去承擔責任，我也一直在跟年輕球員們交
流，『咱們來到國家隊就徹底放開，享受這樣的比賽』，用自己
過來的經驗去幫助他們成長。」
本輪比賽結束後，中國男足以2勝1和1負積7分，排名小組第

2名，接下來主場對陣泰國隊只要能夠取勝，就將提前一輪獲得
小組出線資格。

本場比賽門票在賽前幾日便已早早售罄，42,977的上座人數也
創造了天津近年來的球市峰值，而武磊亦直言獲勝有着球迷的功
勞：「真的非常感謝所有的球迷。在比賽前，因為上一場沒有
贏，我們壓力很大。但是來到天津以後，發現依然有這麼多的球
迷到現場為我們加油助威，營造出這麼好的氛圍，同時也給客隊
造成更大壓力。」

球迷熱情助國足走出困境
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今次比賽一眾選手需橫越南中國海，直達菲律賓蘇碧
灣，整個賽程長達565海里（1,046公里），途中還

會經過顛簸及充滿挑戰的海域才到達菲律賓北部附近的深
藍色水域。在呂宋附近因受地形阻擋，風力變弱會拖慢船
隊的速度，甚至拉近對手之間的距離。
賽事設有兩個大獎，在IRC修正時間下獲得全場總冠軍

的「勞力士中國海帆船賽獎盃」；第一艘越過終點的船隻
（衝線冠軍）則將獲頒「星期日電訊報獎盃」，IRC全場
總冠軍以及單體船衝線冠軍將榮獲勞力士腕錶。
在今次的比賽（IRC競賽組）中共有4支香港船隊出
賽，其於2023年以職業賽船TP52型帆船「Rampage號」
參賽的陳維澤，今年轉換跑道以休閒型帆船「Rampage
008號」參戰，他表示兩款船隻有所不同：「這隻船有廳
有房，有廚房又有食物，但有挑戰性的地方是航行速度會
比較慢，因為始終是一隻休閒船隻。」昨日維港的風勢非

常大，陳維澤認為這是一
個優勢：「開賽日吹東
風，大家都會很快出到維
港，但第二日出了香港
後，風勢便會減弱，大家
就會慢一點，希望我們能
夠在四日至四日半完成賽
事。」賽道中包括具挑戰
性的海域，例如菲律賓呂
宋，陳維澤指：「呂宋那

邊風勢可能會突然減弱，甚至無風，只可以見步行步，睇
風做人，天氣、風勢這些都是憑感覺。」

「海狼號」盼登頂
至於中國代表「海狼號」於2016年首次參加「勞力士中

國海帆船賽」時以總成績排名第三畢業。2018年再度出征
時已攀升至第2名。「海狼號」船長顏宇業透露今次是他
第四次參賽，而其他船員亦具豐富經驗，不只四次參賽經
驗，更提早了一段時間準備：「我們早在三四個月前已經
着手準備，更換了一些零件確保比賽萬無一失。」談及到
比賽目標，顏宇業直言希望拿冠軍：「第二、第三我們都
拿過，今次希望奪得冠軍。」他續指這次比賽的關鍵在於
航線選擇：「參賽的隊伍其實他們都有一定的技術，所以
在風勢大的時候其實差距不大，但當沒有風的時候，航線
選擇就是關鍵，因為當你能夠找到風的時候，速度便會加
快。」

「2024 勞力士中國海帆船賽」昨日在香港維多利亞港展

開，於2023年以職業賽船TP52型帆船「Rampage號」參賽

的陳維澤，今年轉換跑道以休閒型帆船「Rampage 008號」

參戰，陳維澤希望能夠在四日至四日半的時間完成賽事。而

中國代表「海狼號」船長顏宇業則認為，賽事關鍵是在於如

何選擇航道。 ◆圖/文：香港文匯報記者 張發兒
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香港文匯報訊（記者 葉詩敏）香港將於4月12日至14日首度主辦
FIBA三人籃球巴黎奧運資格賽，大會昨日（27日）公布場地和門票
詳情，籌委會主席黃耀健指以嶄新形式推動三人籃球外，將安排內
地自由行來港觀賽，把體育融入旅遊產業。
三人籃球於2020年東京奧運首次被納入為比賽項目，香港今年成
功爭取成為FIBA 3×3巴黎奧運資格賽（首站）的主辦城市。身為東
道主的港隊，男、女子隊將分途與荷蘭、蒙古等世界排名前七球隊
對賽，爭取奧運正賽一席。男子3×3代表隊已註冊球員包括蔡龍
德、楊瑞鴻、楊睿騏和徐遠征；女子隊則以亞洲盃陣容出戰，4名球
員為李祉均、馬丹鳳、陳偉萍和唐曉蕾。
賽事將在維多利亞公園舉行，是次賽事屬3×3國家及地區代表最
高級別賽事，籌委會主席黃耀健指賽事向政府申請「M品牌」認
證，並將設「3×3 Village」，以「城市運動嘉年華×街頭美食狂歡
節」提升盛事氣氛，為三人籃球注入新動力。黃耀健更透露大會將
搭建符合國際標準的三人籃球場，讓公眾免費「跟隊」，特定時段
會有球證駐場，讓籃球迷感受和體驗世界級場地作賽。
主場除搭建國際標準場地，全新看台設計設1,000個以上座位，黃

指將預留門票予社會福利機構。此外，西安和青島在3月初被納入為
港澳個人遊城市，黃表示特意邀請青島旅行團遊客，亦將派發100張
門票予廣東大灣區自由行團體來港觀賽，藉這項盛事推動香港運動
旅遊，「真正實現運動產業化」。
香港電台將為賽事作直播，為方便市民下班後入場為港隊打氣，
主辦方特意與FIBA安排港隊賽事在晚間進行。門票將於周四（28
日）上午10時起於快達票開售，賽事分三種日票，票價為$200、
$450和$1,200。
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香港文匯報訊（記者 郭正謙）港足於世界盃亞洲區外圍賽第二輪E組作客烏
茲別克斯坦隊以0：3落敗，四戰僅得一分提早出局，主帥安達臣坦言實力與烏
茲別克斯坦有差距，球隊已經拚盡全力做到最好。
上周於主場以0：2不敵烏茲別克斯坦，港足今仗作客再遇烏軍上半場表現有

所改善，多次憑死球及界外球製造威脅，可惜到30分鐘被蘇梅洛杜夫接應傳中
射入落後一球。下半場烏茲別克斯坦再藉一次遠射及單刀機會攻入兩球，最終
港足以0：3再次敗在對手腳下，小組賽四戰一和三負無緣晉級。
港足主帥安達臣表示球隊已經拚盡全力，坦承烏茲別克斯坦技高一籌：「頭

15分鐘我們的迫搶尚能發揮效果，不過之後對手開始控制戰局，如果我們可以
精銳盡出，或許結果會好一些，但肯定的是場上的所有球員都已盡力。」此外
安帥亦大讚門將葉鴻輝多次作出精彩撲救，令球隊不致多失。

港足敗陣無緣世界盃

▲港足在教練安達臣（右二）帶領下
於賽後答謝球迷支持。 美聯社
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▶中國香港體育協會暨
奧林匹克運動會名譽副
會長貝鈞奇（右二）表
示今次「是香港三人籃
球 最 接 近 奧 運 的 一
次」，冀市民一起為港
將打氣。 香港文匯報

記者葉詩敏攝

◀ 籌委會主席黃耀
健（中）指以嶄新
形式推動三人籃
球。 香港文匯報

記者葉詩敏攝

◆◆霍霍啟啟剛剛（（前排左一前排左一））
擔任開幕禮嘉賓擔任開幕禮嘉賓。。

▲陳維澤（後排左三）今年換船出賽。
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